

Ifema acoge, hasta el día 28, la 21 edición del 'Salón del vehículo de ocasión'

La Comunidad registró en 2016 más de 218.000 transmisiones de vehículos usados

- El año pasado aumentaron en 4.395 las ventas de vehículos usados y en 50.977 las matriculaciones
- La región cuenta con más de 2.700 concesionarios de vehículos, que emplean a casi 14.000 trabajadores
- En abril, el 37% del total de las matriculaciones registradas en España se han realizado en la Comunidad de Madrid

19 de mayo de 2017.- La Comunidad de Madrid registró en 2016 un total de 218.752 transmisiones de vehículos usados, 4.395 más que en el ejercicio anterior, y 386.351 matriculaciones, que son 50.977 más que en 2015, según datos de la Consejería de Economía, Empleo y Hacienda. Además, durante el pasado mes de abril, la región registró 37.526 matriculaciones de vehículos, un 8,5% más que las computadas en el mismo mes del año anterior. Estas matriculaciones suponen el 37% del total de las matriculaciones realizadas en España, según el Instituto de Estudios de Automoción.

Así lo ha destacado el viceconsejero de Economía e Innovación, Javier Ruiz, durante la inauguración de la 21 edición del 'Salón del vehículo de ocasión', que se celebra en Ifema hasta el próximo día 28.

Acompañado del director general de Tráfico, Gregorio Serrano, el viceconsejero ha recorrido los stand del pabellón 4 del recinto ferial, manifestando el respaldo del Gobierno regional al sector de la venta de automóviles que, según los últimos datos conocidos y referidos a 2016, cuenta con 2.735 empresas que emplean a casi 14.000 trabajadores. Se trata del 1,3% del PIB Industrial de la región.

MÁS DE 5.000 VEHÍCULOS A LA VENTA

El Salón es líder del circuito ferial de este segmento en España y Europa, tanto en superficie de exposición como por dimensiones de la oferta expuesta, ventas y facturación total. De hecho, el 7% de los visitantes de otras ediciones han salido de Ifema con las llaves de sus nuevos vehículos.

Son más de 50 los expositores que se han dado cita en el evento, ocupando un total de 6 pabellones del recinto ferial y 35.000 metros cuadrados de superficie.

En ellos, los visitantes tendrán a su disposición una amplia gama de automóviles seminuevos y 'Kilómetro 0'.

Todos los vehículos expuestos están certificados y presentan altos niveles de equipamiento. Los interesados en adquirir alguno de los modelos, pueden acudir de viernes a domingo de 11:00 a 21:00 horas y de lunes a jueves de 13:30 a 21:00 horas.

Además, el salón se ha adherido a la campaña de Ganvam 'Arranque con garantía', que ofrece garantía para los vehículos que allí se van a comercializar, la posibilidad de certificación, la garantía de que el coche está libre de cargas y gravámenes y contar con revisiones contrastadas y la documentación en regla.

PRECIO MEDIO DE 16.877 EUROS

La última edición, celebrada en mayo de 2016, congregó a 145 empresas y contó con la visita de más de 47.000 interesados en adquirir un vehículo de ocasión. De ellos, uno de cada 12 efectuó una compra en el salón, vendiéndose 3.980 vehículos. El precio medio de los vehículos vendidos en la edición pasada fue de 16.877 euros y la facturación total del salón superó los 67 millones de euros.